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РЕФЕРАТ

Дипломный проект содержит 88 с. машинописного текста с 4 ил., 11 табл., 

библ.17 источников, приложения на 8 с. и 12 листами графической части формата 

А1.

Бережливое производство, Кайдзен предложения, источники потерь, карты 

FOS, Диаграмма "Спагетти", стандартизация, совершенствование.

Тема дипломного проекта «Информативно — методическое обеспечение 

внедрения системы концепции бережливого производства в СМК ОАО «Торгмаш».

Целью исследования является разработка рекомендаций по повышению 

эффективности деятельности предприятия на основе внедрения метода 

бережливого производства.

Областью применения данного проекта является ОАО «Торгмаш».

В рамках дипломного проекта были рассмотрены виды деятельности ОАО 

«Торгмаш», обоснована необходимость разработки системы Кайдзен в 

организации; проанализированы требования, устанавливаемые к разработке, 

внедрению и обеспечению функционирования системы; рассмотрены этапы 

разработки системы. На основании проанализированных требований была 

разработана инструкция по внедрению бережливого производства на предприятии.

В работе были рассмотрены теоретические аспекты повышения 

эффективности деятельности предприятия на основе методов Lean production. 

Также разработаны мероприятия для внедрения по повышению эффективности 

деятельности предприятия.



ABSTRACT

The graduation project contains 88 pages of typewritten text with 4 figures, 11 tables, 

Bibl.17 sources, appendices for 8 pages and 12 sheets of the graphic part of A1 format.

Lean manufacturing, Kaizen proposals, sources of losses, FOS maps, Spaghetti Diagram, 

standardization, improvement.

The topic of the diploma project is "Informative and methodological support for the 

implementation of the lean production concept system in the Management System of JSC 

"Torgmash".

The purpose of the study is to develop recommendations for improving the efficiency of 

the enterprise based on the introduction of the lean manufacturing method.

The scope of this project is JSC "Torgmash".

Within the framework of the diploma project, the types of activities of JSC "Torgmash" 

were considered, the need for the development of the Kaizen system in the organization 

was justified; the requirements for the development, implementation and operation of the 

system were analyzed; the stages of system development were considered. Based on the 

analyzed requirements, an instruction for the introduction of lean manufacturing at the 

enterprise was developed.

The paper considered the theoretical aspects of improving the efficiency of the enterprise 

based on Lean production methods. Measures have also been developed for 

implementation to improve the efficiency of the enterprise.
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